

子どもたちが輝いた 南っ子発表会

いよいよ、2学期が終了となります。子どもたちの一人ひとりのがんばりが光った毎日でした。先日の南っ子発表会では、多くの保護者の皆様に御参観いただき、誠にありがとうございました。子どもたちの輝く姿を御覧いただけたでしょうか。発表会を終えて書いたカードに次のような感想がありました。

一部抜粋ではありますが、御覧ください。



- ・わたしは、大きなこえではっぴょうをがんばりました。みんなが力をあわせると、せいこうするとおもいました。
- ・一番かがやいたシーンは、最後の歌のところです。みんなでたくさんの時間をつかって歌い、それぞれががんばるぞという気持ちでやれました。最高の発表会にしようという気持ちでやって、すごいと思いました。
- ・勇気、度きょうを学びました。はずかしがらずに、堂々と演じることができて、一番かっこよかったです。これからも自信をもって、何事にも挑戦していきたいと思います。

大きな行事が終わりました。2学期末、どんなことが成長できたのかの振り返りをし、3学期への新たな目標を持たせ、成長できるような次の夢を描かせてていきたいと思います。

学校教育目標 「心豊かで たくましい子」

本校の学校教育目標は、「心豊かで たくましい子」です。子どもたちが、学校・家庭・地域で心地よく・心身共に穏やかな姿をイメージしています。「たくましい子」は、自分だけでなく周りの人も居心地よくしていこう、安定している状態をつくっていこうという主体的な行動ができる姿と押さえています。つまり、「心豊かで たくましい子」とは、自分自身が安定している中で、主体的な行動ができる子ということになります。こうした姿を目指し、今後も意図的・計画的に教育活動を進めていきます。

保護者の皆様におかれましては、子どもたちの学校生活や学校の取り組みを支えていただき、心から感謝しております。職員一同、新たな年に向かって一層努力を重ねていきたいと思います。来年もよろしくお願ひいたします。



冬休み中の閉庁日について

12月23日(火)～1月4日(日)は閉庁日となり、学校に職員が不在となります。御理解と協力ををお願いします。閉庁期間中の緊急連絡については、浜松市教育委員会教育総務課で受け付けます。ただし、年末年始の休業日となる12月29日(月)～1月2日(金)は教育総務課も職員が不在となりますので、御了承ください。

★教育総務課 【457-2401】★

